

MONTALIVET.

Et d'Aumale ?

L'OFFICIER.

Il agit sagement, je l'avoue :

Dès la première goutte, au pied d'un arbre vert

Et touffu, bravement il se mit à couvrir ;

Puis, de retour au camp, par crainte d'engelure,

Il enroula ses pieds dans une couverture.

MONTALIVET.

Pauvre prince !

L'OFFICIER.

En un mot, si la troupe est fort mal,

Il est fort bien et doit, ce soir, aller au bal.

En attendant, je vais annoncer à l'armée

Combien pour sa santé la cour est alarmée

C'est justice, après tout, car pour votre bonheur

Nous faisons tous des vœux avec la même ardeur.

## BRAVO LA CORPORATION.

Mardi soir dernier le désceuvrement nous poussa jusques au sein de la salle où notre corporation tient ses querelles, et nous remercions notre bonne étoile de la fantaisie qui la fit ainsi nous diriger vers un lieu où nous pensions ne jamais reporter nos pas ; tant il est vrai qu'il

Ne faut jamais dire Fontaine

Je ne boirai plus de ton eau.

Bref j'assistai donc à une séance de notre conseil municipal et je m'en félicite, d'autant plus que cela me permet de rendre justice à qui elle est due ; chose que j'affectionne tout particulièrement, en autant que cela me distingue des autres grands et puissants de la terre, qui font leurs efforts pour rendre la justice à qui n'appartient pas.

Nous aimerions à procéder *pathétiquement*, comme disait un de nos ci-devant amis que nous ne nommerons pas et qui était fort *catégorique* dans ses expressions ; mais n'ayant point pris de notes, nous ne pouvons donner un rapport circonstancié des procédés étranges dont nous avons été le témoin. On est donc prié de s'en rapporter à notre mauvaise mémoire.

D'abord nous fûmes obligé, ainsi que la foule foulée des trente spectateurs ordinaires, de subir la lecture d'un rapport sur les chemins, durant laquelle nous avons fait une observation, qui fait vraiment honneur à la patience de la langue française. Nous avons découvert que cette excellente langue française ne ressemblait point du tout aux anguilles de Melun, car elle ne cria nullement tandis qu'on l'écorchait. A la voir se sacrifier ainsi, on pouvait juger qu'elle commençait à s'accoutumer aux mauvais traitemens : ce n'est pas étonnant... les vaches espagnoles et les John Bulls l'ont tant tourmentée !

Bref, les beaux jours et les vilains rapports ont une fin, aussi celui en question se termina-t-il, à la grande satisfaction de tous ceux qu'il avait fait suer.

Après le rapport sur les chemins qui menaçait d'être aussi long que le sujet qu'il traitait, on procéda à l'agitation de la question des taxes municipales, sujet épineux, qui prouve qu'il n'est pas de roses sans épines,

Mr. Shaw proposa une motion ; nous demandons pardon à nos lecteurs de ne pouvoir leur en citer les termes à la lettre ; nous nous contenterons de l'esprit ; ce sera moins long.